

「ミス&ミスター東大コンテスト」と称するイベントについて

現在、「ミス&ミスター東大コンテスト」と称するイベントに関するトラブルが報道されております。

本イベントを主催する団体は、本学部オリエンテーション委員会（学生自治団体）などへの登録を行っておらず、学外での活動を基本としている団体であると認識しています。

報道されているようなトラブルが事実であったとすれば、大変遺憾なことです。まずは事実確認をしなければなりませんので、早急に関係者への聴き取りなどを行ってまいります。

基本的な問題として、学生の皆さんがジェンダーをはじめとする多様性（ダイバーシティ）に対する認識を深めていくことが重要であると考えています。こうした観点から、本学部では、ダイバーシティ&インクルージョン（包摂）のための教育プログラムを開始すべく準備をしています。学生の皆さんにも、ジェンダーをはじめとするダイバーシティとインクルージョンについて理解を深めていただくことを望みます。

セクシャル・ハラスメントに関しても重大な問題です。セクシャル・ハラスメントがあってはならないとの認識を持って対応しています。学生の皆さんも、セクシャル・ハラスメントに限らず、ハラスメントと思われる事態に遭遇してしまった場合には、遠慮なくハラスメント相談所などの相談窓口にご連絡してください。

2020年10月22日

総合文化研究科長・教養学部長 太田 邦史